

## **RINGKASAN EKSEKUTIF**

### **PROSEDUR PEMBERIAN PERLINDUNGAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) BAGI PEKERJA DI PT. CLADTEK BI-METAL MANUFACTURING**

Cut Wahidah Mumtaza

NPM : 1551071

Tujuan dari dilakukannya kerja praktek ini adalah untuk mengetahui, mendeskripsikan, dan memahami dengan jelas dan benar tentang bagaimanakah prosedur yang harus dilakukan terhadap pemberian perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja (K3) pada PT. Cladtek BI- Metal Manufacturing dan juga untuk mengetahui tentang bagaimana tahapan dan proses yang harus dilakukan pada tindakan pemberian perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja (K3). Proses pelaksanaan kerja praktek ini dilakukan di PT. Cladtek BI-Metal Manufacturing di Kota Batam.

Pada proses pelaksanaan Kerja Praktek ini, metode yang penulis gunakan untuk menyusun laporan Kerja Praktek ini adalah metodologi penelitian hukum empiris yaitu dengan menggunakan data primer yaitu data yang didapat langsung dari lapangan berupa data hasil observasi, survey dan wawancara pada narasumber terkait. Penulis juga menggunakan data sekunder sebagai data pendukung yaitu data yang di dapat dari studi kepustakaan yang kemudian di analisis. Penulis memiliki tiga tahapan dalam melakukan penelitian ini, yaitu pada tahapan awal penulis melakukan survey atau observasi serta melakukan identifikasi masalah yang terjadi. Kemudian pada kedua penulis melakukan pengumpulan data yang telah di dapatkan serta menganalisis permasalahan pada tempat kerja praktek. Dan di tahap yang terakhir penulis membuat dan merancang solusi yang berhubungan dengan permasalahan yang terjadi yaitu tentang prosedur pemberian perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja yang dialami oleh PT. Cladtek BI-Metal Manufacturing di Kota Batam.

Pelaksanaan Kerja Praktek ini memiliki hasil bahwa PT. Cladtek BI-Metal Manufacturing sudah memiliki Standar Operasional Prosedur terhadap pemberian perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja dan juga telah sesuai dengan aturan Undang Undang No 1 Tahun 1970 tentang Keselamatan Kerja. Namun SOP tersebut dibuat dalam Bahasa Inggris yang membuat tidak semua karyawan dapat memahaminya dengan baik dan benar, sehingga penulis membuat rancangan luaran proyek berupa Bagan alur prosedur pemberian perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja dengan tahap yang lebih detail serta menggunakan Bahasa Indonesia. Sehingga diharapkan dapat membantu dan memudahkan pekerja atau

karyawan untuk dapat tetap terlindungi dalam melakukan pekerjaan di PT. Cladtek BI-Metal Manufacturing di Kota Batam.

**Kata Kunci :** *Prosedur, Perlindungan, Keselamatan, Kesehatan, Kerja*

